

03/04/2018

Communiqué de presse

**«Nouveau succès pour la société DROMEAS l'attribution par l'armée allemande
d'un nouveau contrat de 3 millions d'euros »**

DROMEAS annonce le prix en faveur d'un nouvel appel d'offres international pour la fourniture de mobilier de bureau par la Direction des achats de l'armée allemande pour une valeur totale de 3 millions d'euros. La société fait maintenant partie des fournisseurs stables de cette grande organisation, appréciant sa confiance, comme en témoignent les missions en cours de grands projets.

Ce sont des meubles spéciaux qui sont entièrement conformes aux normes de l'UE et qui sont entièrement produites par DROMEAS dans ses locaux dans la zone industrielle de Serres, en Grèce.

L'évaluation a été faite sur la base de l'excellence ergonomique et fonctionnelle, de l'endurance, de l'esthétique de l'espèce, en tenant compte des certifications internationales des matières premières, des processus de production et des produits finis.

Le Conseil d'Administration